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Capivari – Diretor de Acessibilidade conhece serviç o de equoterapia da ESALQ 

 

O Diretor de Acessibilidade de Capivari José Pagliardi visitou na última semana a Escola Superior de 
Agronomia Luiz de Queiroz (ESALQ) na cidade de Piracicaba, com o objetivo de conhecer melhor a 
terapia para pessoas com necessidades especiais praticada com a utilização de cavalos, a Equoterapia.  

Trata-se de um método terapêutico e educacional que utiliza os animais dentro de uma abordagem 
interdisciplinar nas áreas de saúde, educação e equitação buscando o desenvolvimento físico motor dos 
praticantes. Sem perceber e com muita alegria e descontração, o praticante exercita as pernas, o quadril, 
a coluna e o pescoço em busca de um equilíbrio sincronizado com o andar do animal. Os resultados são 
apresentados em pouco tempo de atividades. Tudo isto acontece devido ao movimento tridimencional que 
o passo do animal executa, característico por ser ritmado, repetitivo e simétrico. Em iniciativa pioneira da 
USP a ESALQ iniciou em 2001 o projeto Equoterapia com o objetivo de atender a cidade de Piracicaba e 
região. 

O objetivo do Governo Municipal é proporcionar às pessoas com necessidades especiais uma qualidade 
de vida melhor e mais uma opção na fisioterapia destas pessoas, auxiliando no processo de 
desenvolvimento e recuperação. 

O Diretor José Pagliardi informou que o objetivo agora é tentar implantar um projeto semelhante ao que é 
desenvolvido pela ESALQ na cidade de Capivari para evitar as viagens dos pacientes até Piracicaba e 
ainda atender a micro região formada pelas cidades de Elias Fausto, Rafard e Mombuca. “A procura é 
muito grande e no momento a própria ESALQ enfrenta problemas em atender a grande quantidade de 
pedidos. Vamos em busca de parcerias para implantar a Equoterapia em nossa cidade para melhor 
atendimento dos necessitados” afirmou o Diretor de Acessibilidade. 

 


